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17° ASSEMBLEA dei DELEGATI delle SEZIONI CAI Area LPV 
 

 CHIVASSO – 23 Ottobre 2022 

 

 

 

Il giorno 23 Ottobre 2022, presso il Teatro dell’Oratorio “Beato Angelo Carletti” – Via Don 

Dublino 12 - Chivasso (TO), si è riunita l’Assemblea dei Delegati del Club Alpino Italiano 

dell’Area Liguria, Piemonte e Valle d’Aosta per discutere e deliberare sul seguente 

 

Ordine del Giorno: 

 

 

1. Nomina Presidente Assemblea e Scrutatori 

2. Saluto delle Autorità 

3. Approvazione del verbale AD LPV Loano 7/11/ 2021 

4. Relazioni dei Presidenti regionali CAI Piemonte, CAI Liguria, CAI Valle d’Aosta 

5. Relazione dei Consiglieri Centrali di Area LPV 

6. Presentazione dei candidati a Vicepresidenza Generale, Consigliere Centrale si Area 

LPV, componente CITAM LPV, Revisore dei Conti CAI Piemonte 

7. Operazioni di voto per: 

 Vicepresidente Generale con durata in carica sino a maggio 2023 

 Vicepresidente Generale con durata in carica sino a maggio 2024 

 Vicepresidente Generale con durata in carica triennale 

 Consigliere Centrale per l’Area LPV 

 Componente CITAM LPV 

 Revisore dei Conti CAI Piemonte 

8. Presentazione mozione Intersezionale CVL (Relatore Alessandro Ferrero Varsino) 

9. I cento anni della Sezione CAI Chivasso (Relatore Giovanni Piretto) 

10. Cooperativa Montagna Servizi: attività e prospettive (Relatore Paolo Grilli) 

11. “1993 -2023”: trent’anni del Parco Nazionale Val Grande – Il primo Parco Nazionale 

di seconda generazione (Relatore Paolo Crosa Lenz) 

12. Piattaforma di gestione prenotazione online rifugi (Relatore Riccardo Giacomelli) 

13. Interventi dei Delegati 

14. Esito votazioni 

15. Sede e data AD LPV 2023 

 

 

Sono presenti in proprio o per delega 79 Sezioni su 104 rappresentate da 161 Delegati. 
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Punto 1) Nomina Presidente Assemblea e Scrutatori 

 

Il Presidente CAI Piemonte, Bruno Migliorati, apre i lavori, alle ore 9,19 dando il benvenuto 

a tutti i numerosi convenuti. 

 

Propone quale Presidente dell’Assemblea, il Presidente della Sezione organizzatrice, 

Giovanni Piretto. L’Assemblea approva. 

 

Il Presidente dell’Assemblea rivolge ai Delegati il saluto della Sezione ospitante augurando 

che il fitto programma della giornata si svolga in un clima sereno e interessante. 

 

Il Presidente dell’Assemblea propone come scrutatori i Soci: De Santi Alessio, Ferraris 

Silvia, Martellozzo Matteo, Monti Carla, Piretto Elena, Piretto Elisa e Vanin Elisa la cui 

designazione viene approvata, per acclamazione. 

Propone, per motivi organizzativi, di anticipare il punto 10 dopo la relazione dei Consiglieri 

Centrali di Area LPV e di invertire i punti 8 e 9. 

L’Assemblea approva. 

 

 

Punto 2) Saluto delle Autorità 

 

Il Presidente Generale, Antonio  Montani,  collegato in video saluta l’Assemblea 

rammaricandosi della sua mancata presenza perché impegnato in intense giornate di lavoro, 

ieri a Pisa al Congresso degli Istruttori di Alpinismo e Scialpinismo e oggi a Firenze al 

Congresso degli Accompagnatori di Escursionismo. 

Ringrazia per l’appoggio a lui accordato augurando un buon proseguimento dei lavori di 

Assemblea. 

 

Il Sindaco di Chivasso, Claudio Castello, rivolge, ai Delegati, un cordiale saluto personale  e 

a nome della città di Chivasso.  

Ringrazia per il rapporto prezioso e collaborativo che lega la Sezione CAI di Chivasso e 

l’Amministrazione in varie iniziative a favore della cittadinanza e del territorio. 

 

Viene proposto e apprezzato dai convenuti, il filmato istituzionale del GR CAI Piemonte. 

 

 

Punto 3) Approvazione del verbale AD LPV Loano 7/11/2021 

 

Il Presidente dell’Assemblea ricorda che il verbale AD LPV Loano 7/11/2021 è stato 

pubblicato nella documentazione assembleare. Propone pertanto di darlo per letto e invita i 

Delegati a formulare eventuali emendamenti o osservazioni. 

 

Non essendoci richieste di intervento il verbale AD LPV Loano 7/11/2021 viene approvato a 

maggioranza dai Delegati di Area LPV. 
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Punto 4) Relazioni dei Presidenti regionali CAI Piemonte, CAI Liguria, CAI Valle 

d’Aosta 

 

Il Presidente dell’Assemblea invita alla loro Relazione i Presidenti dei GR ospiti.  

 

 

Manfredi Roberto – Presidente GR CAI Liguria –   Salutando tutti gli intervenuti, 

riassume brevemente la relazione pubblicata sul sito fra i documenti assembleari.  

 

Nei primi mesi del 2020 la Regione  è stata travolta da una nuova emergenza sanitaria, la 

Peste Suina Africana che ha richiesto la blindatura di tantissime parti del territorio 

imponendo provvedimenti speciali e una capillare informazione. 

 

Lo sportelo della Montagna CAI si è rivelato essenziale in questo frangente, nella raccolta di 

segnalazioni, nel coordinamento, nella diffusione delle notizie, nella possibilità di risposta ai 

vari quesiti dei frequentatori di sentieri. 

Un particolare ringraziamento va alla Dottoressa Maria Cristina Bruzzone per l’enorme 

lavoro svolto. 

 

Oltre a fronteggiare questa emergenza si è programmato il riavvio, dopo la pandemia, delle 

attività e dei corsi, della manutenzione e del ripristino dei sentieri e della segnaletica, della 

riqualificazione di luoghi CAI in difficoltà tra cui, ad esempio, il posto tappa al Passo dei 

Giovi. 

 

Continuano: la partecipazione alla grande iniziativa regionale “Liguria Preziosa” e la 

collaborazione con altre Associazioni per la promozione del territorio, le attività legate alla 

Montagna Terapia anche con la proposta di candidatura 2023 per l’organizzazione della 

giornata Nazionale dell’Escursionismo Adattato. 

 

 

Reboulaz Piermauro  – Presidente GR CAI Valle d’Aosta – La Relazione (relazione 

completa sul sito della sezione) ricorda e sottolinea ai Delegati ma soprattutto alla Regione le 

molte iniziative e le attività organizzate e svolte a favore del territorio con le esigue forze di 

sole quattro sezioni. 

 

Si è chiusa ufficialmente la raccolta firme, riservata ai residenti, per la Petizione a difesa del 

Vallone delle Cime Bianche. Sarà possibile inviare una mail precompilata agli indirizzi 

indicati nel dépliant esplicativo, distribuito ai Delegati, per segnalare l’interesse 

all’argomento anche da fuori regione. 

 

Prosegue la programmazione della consueta attività, la partecipazione e il supporto alla 

manifestazione “Film Festival”, la pubblicazione e il completo finanziamento con fondi CAI 

del quadrimestrale “Montagnes Valdotaines”, unico periodico in Valle d’Aosta che tratta 

specificatamente di montagna. 
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Migliorati Bruno – Presidente GR CAI Piemonte – Salutando gli intervenuti ringrazia i 

membri del Consiglio Direttivo Regionale e i Presidenti degli OTTO per la costruttiva e 

generosa collaborazione, la sezione di Bardonecchia organizzatrice dell’ARD dello scorso10 

aprile e la sezione di Chivasso per l’accoglienza dei Delegati nel centenario di fondazione. 

 

L’anno in corso ha proposto un carico elevato di impegni e adempimenti così come descritto 

nella relazione (relazione completa sul sito della sezione) 

 

Il CAI Piemonte è stato presente a molti momenti di vita istituzionale tra cui: 

 

- Celebrazioni per il 150° anniversario della prima salita della parete est del Monte 

Rosa a Macugnaga 

- Congresso degli operatori naturalistico culturali per l’apertura del corso di 

formazione e aggiornamento 2022 

- Presentazione dei libri del sentiero Italia CAI a Torino, Chivasso e Macugnaga 

- Conferenza dei Presidenti GR italiani in cui sono state indicate le linee guida della 

futura attività CAI 

- Insediamento delle nuove commissioni OTTO 

- 2° Raduno Nazionale di Escursionismo Adattato – A ruota libera – a Domodossola 

- Promozione dei rifugi alpini come luogo di accoglienza, al - Salone del Gusto – a 

Torino. 

Sono in atto numerose collaborazioni tra cui:  

 

- CAI e Regione Piemonte per la gestione della rete sentieristica regionale e per 

acquisire i fondi del bando nazionale sulla registrazione piemontese della – Via 

Francigena – 

- CAI e Rai3 per la trasmissione di tre servizi sui problemi ambientali e la sicurezza in 

Montagna 

 

È in fase di esecuzione il progetto di rivalutazione delle grotte di Bossea e Caudano con la 

realizzazione di tre anelli escursionistici. 

 

È stato firmato un protocollo d’intesa con la città metropolitana di Torino per la 

manutenzione e registrazione della rete sentieristica. 

 

È stato istituito un premio simbolico da assegnare annualmente a un/a giornalista che abbia 

pubblicato articoli significativi dedicati alla montagna. 

 

Punto 5) Relazione dei Consiglieri Centrali di Area LPV 

 

Sono presenti tutti i Consiglieri di Area LPV: Benedetti Giacomo, Manzi Milena, Roberti 

Bruno e Zamperone Eugenio. I due candidati alle cariche di Vicepresidente Generale e di 

Consigliere Centrale di Area LPV interverranno, per loro scelta, al punto successivo. 
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Zamperone Eugenio – Affronta un argomento già dibattuto ma di fortissima attualità, il 

Registro Unico del Terzo Settore e le ragioni dell’adesione nella prospettiva dei Gruppi 

Regionali e delle Sezioni. 

 

Il processo di adesione, nella piena libertà delle sezioni, è molto più lento nelle regioni del 

nord. L’adesione, soprattutto caratterizzata dalle Sezioni più grandi, era al 05 ottobre 2021 di 

149 sezioni su 515 - (28,9% del totale) - in rappresentanza di circa 145.000 soci – (48,2% del 

totale).  

In Piemonte 13 sezioni su 82 (15,9% del totale). 

In Liguria 2 sezioni su 18 (11,2 % del totale) 

In Valle d’Aosta nessuna adesione. 

 

Benefici di adesione: 

 

- Trattamento fiscale agevolato – dato forse non avvertito marcatamente da chi è già 

APS o ODV ma materia al vaglio dell’Unione Europea. Verosimilmente il nuovo 

regime fiscale verrà introdotto a partire dall’esercizio finanziario 2023. 

 

- Condizione per l’accreditamento della quota del 5 per mille. 

 

- Rapporti con gli Enti Pubblici e Amministrazione condivisa – Le sezioni CAI e i GR 

potranno programmare e progettare, su un piano paritario, insieme a Comuni, 

Regioni, Unioni Montane con coinvolgimento attivo che gli Enti Pubblici dovranno 

necessariamente assicurare in via prioritaria 

 

- Gli Intermediari finanziari potranno emettere titoli di solidarietà con introiti destinati 

agli Enti del Terzo Settore o erogare a loro favore contributi a fondo perduto. 

 

Adempimenti di adesione 

 

- Modifica dello Statuto e relativi costi 

 

- Stesura del bilancio uniformata al modello ministeriale precostituito assicurandone 

obbligatoriamente pubblicità e trasparenza 

 

- Tenuta aggiornata dei registri con obbligo di comunicazione delle eventuali variazioni 

al Registro Unico del Terzo Settore. 

 

 

Per avere maggiori informazioni e una consulenza concreta le sezioni possono rivolgersi: 

 

- per gli aspetti normogiuridici: alla Commissione Assetto Istituzionale 

- per gli aspetti fiscali e finanziari: alla Cooperativa “Montagna e Servizi” 
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Da dati ISTAT del 2020 fanno già parte del Terzo Settore 360.000 Enti no Profit con 850.000  

dipendenti e 5,5 milioni di volontari. Questi dati rappresentano un cambiamento epocale e 

determinano una scelta che compete alle sezioni anche in funzione della tutela della 

montagna e del suo habitat.  

 

Roberti Bruno – Ringrazia la sezione di Chivasso complimentandosi per il traguardo 

raggiuto nel centenario di fondazione. 

 

Le indicazioni di voto oggi richieste ai Delegati sono particolarmente importanti anche a 

seguito di una situazione delicata a livello centrale che deve essere sanata. 

 

L’Associazione, mantenendo il ruolo di volontari, dovrà curare e gestire la montagna 

affrontando, unita e non come singole sezioni, le sfide future quali ad esempio quelle dei 

cambiamenti climatici confrontandosi e interagendo con il mondo che ci circonda.  

 

Altro importantissimo compito è la gestione dei giovani dal punto di vista culturale e sportivo 

rafforzando il rapporto delle sezioni con l’alpinismo giovanile e supportandone le attività. 

 

 

Punto 10) Cooperativa Montagna Servizi: attività e prospettive (Relatore Paolo Grilli) 

(anticipato come da approvazione) 

 

Grilli Paolo –  impegnato in un  convegno non ha possibilità di chiaro collegamento. Delega 

all’intervento  Zamperone Eugenio. 

 

Zamperone Eugenio – La Cooperativa “Montagna Servizi” è la società costituita lo scorso 

anno da dodici Gruppi Regionali, tra cui Piemonte e Liguria, per fornire servizi e supporto 

sia al CAI Centrale sia per realtà locali.  

 

Nei primi mesi si sono svolte: 

 

- Attività di informazione e consulenza in materia fiscale e finanziaria alle sezioni che 

intendono accedere al Terzo Settore. 

 

- Progressivo rilevamento delle attività della logistica. Operazione complessa in quanto 

sia il magazzino corrente che quello remoto necessitano di una razionalizzazione che 

deve essere svolta in pieno accordo con l’Amministrazione e nelle corrette procedure 

che presiedono all’affidamento di incarichi e commesse da parte di un Ente Pubblico 

alla Cooperativa. 

 

- Attività di merchandising con implementazione dell’esistente e prospettive di 

iniziative future 

 

- Consulenza e appoggio nelle procedure di partecipazione ai bandi per finanziamenti. 
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Punto 6) Presentazione dei candidati a Vicepresidenza Generale, Consigliere Centrale si 

Area LPV, componente CITAM LPV, Revisore dei Conti CAI Piemonte 

 

Il Presidente d’Assemblea, Piretto Giovanni, informa che la designazione di due 

Vicepresidenti Generali è in sostituzione, assumendone il periodo di mandato residuo, dei 

dimissionari Franceschini Lorella, con durata in carica fino a maggio 2023 e Carrer 

Francesco fino a maggio 2024. 

I designati saranno presentati come candidati alla carica nella prossima Assemblea Nazionale 

straordinaria online, che sarà organizzata il 01/12/2022, come imposto dal Ministero del 

Turismo. 

La designazione di un Revisore dei Conti è in votazione solo per i Delegati piemontesi. 

 

Il  Presidente dell’Assemblea invita alla presentazione delle candidature. 

 

Benedetti Giacomo – candidato alla Vicepresidenza Generale con durata in carica fino a 

maggio 2023 e per la triennale 2023/2026.  

Socio della sezione UGET Val Pellice dove ha iniziato a lavorare per il sodalizio 

occupandosi di rifugi e in particolare della riqualificazione delle quattro strutture sezionali. 

Ha fatto parte della Commissione Rifugi LPV, della Commissione Centrale Rifugi ed Opere 

alpine e del Consiglio Centrale di Indirizzo e Controllo. Propone la sua candidatura per 

contribuire, con l’esperienza maturata, alla nuova fase di progettazione e concretizzazione 

possibile tramite le risorse MiTur. Qualora fosse eletto richiede collaborazione e 

affiancamento perché ritiene che l’elezione a una carica centrale è legittimata solo se ha il 

sostegno del territorio. 

 

De Simoi Angelo Ennio - candidato alla Vicepresidenza Generale con durata in carica fino a 

maggio 2023 e per la triennale 2023/2026.  

Presidente, dal 2016, della sezione di Feltre costituita da circa 3.400 soci e che annovera tutti 

i gruppi, due rifugi, tre bivacchi e 380 km di sentieri. L’esperienza maturata spazia quindi su 

tutti gli aspetti organizzativi di una sezione, sui bisogni, l’accoglienza dei soci e sul 

coinvolgimento giovanile. Da alcuni mesi, come delegato dalla Presidenza Generale per la 

Comunicazione e l’Informatica, ha potuto riscontrare che tra sede  centrale e sezioni ci sono 

ancora ambiti di miglioramento nella semplificazione delle procedure organizzative o 

nell’aiuto allo sviluppo della base associativa che determina l’esistenza di un’ associazione. 

Se si ritiene che il vertice del Club Alpino Italiano necessiti di una persona con esperienze 

diversificate, con capacità di ascolto per cogliere e soddisfare, nel limite del possibile, i 

bisogni e le aspettative di soci e non soci, pensa possano essere utili le sue competenze come 

dimostrato in tanti anni di lavoro. 

 

Pellizon Manlio – in collegamento - candidato alla Vicepresidenza Generale con durata in 

carica fino a maggio 2024.  

Socio della sezione XXX Ottobre di Trieste di cui è stato segretario e Vicepresidente. In 

ambito nazionale ha ricoperto cariche di: Consigliere centrale, Componente della 

Commissione legale centrale, Componente del Gruppo di lavoro sugli statuti sezionali e 
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del Gruppo di lavoro sulle riforme del Terzo Settore. 

È consapevole delle difficoltà che affrontano e in cui operano le sezioni, difficoltà che solo la 

passione per il sodalizio permette di superare. 

Il CAI deve essere sempre più proiettato al futuro, ai giovani, a un volontariato attivo che si 

deve sempre ringraziare. 

 

Vaccarella Mario - candidato alla Vicepresidenza Generale con durata in carica fino a 

maggio 2024.  

Socio della sezione delle Madonie – Petralia Sottana di cui è stato Presidente per molti anni. 

Fin da giovane ha, da sempre, frequentato la montagna. Ha ricoperto vari incarichi 

istituzionali tra cui: Presidente del CAI Regionale, Componente del Comitato Centrale di 

Indirizzo e Controllo e dal giugno 2022 gli è stata affidata la sub delega “Ambiente, Parchi, 

Asvis, Grandi Carnivori, Olimpiadi Milano Cortina”. Auspica un riequilibrio territoriale del 

Comitato Direttivo Centrale tra Nord, Centro, Sud e Isole e per questo mette a disposizione le 

capacità acquisite dagli studi, dagli incarichi avuti e dalla vita professionale. Se eletto i 

principi su cui si baserà la sua attività sono: chiarezza, concretezza, coerenza e cosa più 

importante coesione. 

 

Manzi Milena – candidato Consigliere Centrale di Area LPV–  

 

Socia della sezione di Torino ripresenta la sua candidatura dopo il primo mandato purtroppo 

segnato e rallentato, soprattutto nei rapporti personali, dal Covid. In stretta collaborazione 

con la Commissione TAM e con i Gruppi Regionali si sono affrontati numerosi temi tra cui: 

fito-depurazione, villaggi degli alpinisti, giochi di Cortina, Cime Bianche, sostenibilità e crisi 

ambientale. La collaborazione con i tre Presidenti Regionali è stata proficua e attiva mettendo 

in luce sia i punti di forza sia le criticità e le difficoltà regionali che rispecchiano quelle delle 

sezioni. Riconfermata Referente per la Struttura Operativa di Bossea ha cooperato per il 

rilancio della grotta e per la sua conoscenza agli escursionisti abbinata alla percorrenza dei 

sentieri che la circondano. Il periodo di confusione e rammarico legato alla designazione del 

Presidente Generale ha generato la necessità e la volontà di far emergere quel bagaglio di 

valori che è alla base del sodalizio, molto più forte di ogni dissenso o contrasto e ora, che è 

ripresa una progettazione innovativa, intende ricreare e alimentare un clima di armonia per il 

bene del Club Alpino. 

 

Conclusi gli interventi si procede alle operazioni di voto. 

 

Punto 9) I cento anni della Sezione CAI Chivasso (Relatore Giovanni Piretto) 

(anticipato come da approvazione) 

 

Piretto Giovanni – Il centenario di sezione ha favorito la ricerca delle nostre radici. Sono 

state fatte ricerche storiche, recuperato e riesaminata la documentazione di fondazione 

riscoprendo il clima di quel periodo, aneddoti curiosi e aspetti dominanti legati al territorio 

cittadino che ne hanno determinato la nascita il 01 gennaio1922.  

Determinanti, per i chivassesi che vedevano all’orizzonte le montagne facilmente 

raggiungibili, furono le vicende storiche e sociali.  Era appena terminata la prima guerra 

mondiale e il territorio, nel 1918 e nel 1919, fu interessato dalla terribile epidemia di 

spagnola. Lo sviluppo sociale con l’evoluzione dei costumi e l’emancipazione femminile che 
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cambiano i parametri di bellezza e salute. Lo sviluppo industriale che porta sul territorio il 

fiorire di impianti per la produzione automobilistica, alimentare e tessile con conseguente 

miglioramento delle condizioni economiche. 

Nel 1920, Emilio Gallo, grande imprenditore tessile biellese, amico intimo di Vittorio Sella 

con cui condivide la passione per la fotografia di montagna entra a far parte della realtà 

industriale chivassese. Emilio Gallo, Presidente della sezione di Biella, illustra gli scopi e le 

finalità del Sodalizio convincendo un gruppo di facoltosi chivassesi a fondare la sezione 

chiamata allora “Sezione Canavese”. Negli anni la sezione cresce. 

Attualmente la sezione gestisce il rifugio “Guido Muzio” in borgata Chiapili – Ceresole 

Reale, il bivacco “Biagio Musso”  sulla spalla Isler del Gran Combin e il sentiero intitolato a 

Pierangelo Berruti. 

Propone attività di Escursionismo, Alpinismo Giovanile, CAI Baby, Mountainbike, il gruppo 

di scialpinismo G.A.S.A.T.I., il gruppo di Montagna terapia.  

Amplia le proposte di attività formativa con la Scuola di Alpinismo e Scialpinismo e le 

Scuole Intersezionali di Escursionismo e Ciclo-escursionismo. 

Molte le proposte culturali con la fornitissima biblioteca, l’Archivio Storico, la rassegna 

“Immaginando”, la pubblicazione “183”, le mostre, gli incontri e i dibattiti  su argomenti di  

specifico interesse.  

 

Punto 8) Presentazione mozione Intersezionale CVL (Relatore Alessandro Ferrero 

Varsino) 

 

Alessandro Ferrero Varsino – Le quattordici sezioni che compongono l’Intersezionale 

Canavese Valli di Lanzo hanno in comune molte attività: un calendario di gite intersezionali, 

la Scuola di Escursionismo, la Scuola di Alpinismo Giovanile, la Commissione Medica. Si 

sono rilevate difficoltà e sovrapposizioni nella loro gestione perché tutte presuppongono 

l’appoggio di una sezione capofila esterna al coordinamento intersezionale. 

 

La mozione richiede che nel Regolamento Generale, in fase di revisione, siano inserite 

disposizioni atte a riconoscere i Coordinamenti Intersezionali quali interlocutori operativi e 

responsabili per le attività sociali che si svolgono nei territori afferenti alle sezioni che ne 

fanno parte.  

 

La trasmissione della mozione, all’Assemblea Generale, viene approvata con 135 voti 

favorevoli, 3 contrari e 9 astenuti 

 

 

Punto 11) “1993 -2023”: trent’anni del Parco Nazionale Val Grande – Il primo Parco 

Nazionale di seconda generazione (Relatore Paolo Crosa Lenz) 

 

Crosa Lenz Paolo - Il Parco Nazionale del Gran Paradiso che quest’anno compie cento anni 

è un parco di prima generazione, aree piccole vicino a grandi città finalizzate a tutelare un 

solo aspetto naturalistico. Il Parco Nazionale Val Grande, nato nel 1993, è invece un parco di 

seconda generazione, tutela diversi ambienti e la loro biodiversità, gestisce il territorio e 

soprattutto integra uomo e ambiente naturale. 
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Il territorio tra lago e montagne – Terre di Mezzo -  e i suoi abitanti, vengono raccontati in un 

video promozionale. 

 

Punto 12) Piattaforma di gestione prenotazione online rifugi (Relatore Riccardo 

Giacomelli) 

 

Giacomelli Riccardo – in collegamento – Presidente della Commissione Centrale Rifugi e 

Opere Alpine. 

 

In questi anni si è costituita una piattaforma con i dati informativi dei nostri rifugi che sarà 

completata e verificata entro la primavera 2023. A seguito di questo lavoro conoscitivo 

omogeneo e diffuso sul patrimonio delle nostre strutture in quota, verrà avviato un sistema di 

prenotazione online unico per la montagna italiana e in collegamento con altre realtà simili 

europee. 

 

Punto 13) Interventi dei Delegati 

 

Viglietti Paolo – Sezione di Albenga – Propone un aumento di risorse per incrementare lo 

sviluppo e gli utenti dell’applicazione GeoResQ sottoutilizzata dal CAI rispetto alle sue 

potenzialità. 

 

Migliorati Bruno – risponde – Il CAI Centrale ha messo a disposizione 500.000 euro per 

rendere questa funzione disponibile a tutti. 

 

Geninatti Gino – Sezione di Lanzo – Componente SOSECP Piemonte 

Propone una maggior pubblicizzazione, almeno su “Montagne 360”, dei bandi della Sede 

Centrale che ricadono sulle sezioni. 

 

Scaglia Piero – Sezione di Bardonecchia – Il Bando per il Sentiero Italia CAI prevede 

positivamente, rispetto a quelli precedenti, la manutenzione straordinaria e l’utilizzo di ditte 

esterne con un contributo fino a 12.000 euro per sezione e per un totale disponibile di 

300.000 euro. La richiesta deve essere fatta entro  l’11 dicembre allegando le relative fatture 

mentre la definizione del contributo è a posteriori rischiando di creare un aggravio 

economico alle sezioni più piccole che non potrebbero coprire l’eventuale differenza sui 

lavori già eseguiti. Propone che le sezioni interessate facciano una prima richiesta di 

contributo per i lavori necessari con possibilità di rimodulazione e di esecuzione successiva 

di quelli finanziati. 

 

Benedetti Giacomo – risponde – Interesserà della problematica il Presidente Generale e il 

Direttore per garantire un eventuale rifinanziamento qualora le domande superassero 

l’offerta. 

 

Formagnana Andrea – Presidente sezione CAI di Biella – Ricorda che la sezione CAI di 

Biella e la sezione CAI di Chivasso si sono unite, questa estate, in gemellaggio avendo 

entrambe nella loro storia l’importante figura di Emilio Gallo. 
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Punto 14) Esito votazioni 

 

Vicepresidente Generale, con durata in carica sino a maggio 2023 

 

Hanno riportato voti: 

 Voti Schede valide 160 Schede bianche 1 Schede nulle 0 

Benedetti Giacomo 143    

De Simoi Angelo Ennio   11    

Garzonio Carlo Alberto    5    

Viglietti Paolo    1    

 

 

Vicepresidente Generale, con durata in carica sino a maggio 2024 

 

Hanno riportato voti: 

 Voti Schede valide 157 Schede bianche 3 Schede nulle 1 

Vaccarella Mario 125    

Pellizzon Manlio   31    

Parodi Mario     1    

 

 

Vicepresidente Generale, con durata in carica triennale 2023/2026 

 

Hanno riportato voti: 

 Voti Schede valide 160 Schede bianche 1 Schede nulle 0 

Benedetti Giacomo 133    

De  Simoi Angelo Ennio  16    

Garzonio Carlo Alberto  11    

 

 

Consigliere Centrale per l’Area LPV 

 

Hanno riportato voti: 

 Voti  Schede valide 160 Schede bianche 1 Schede nulle 0 

Manzi Milena 158    

Viglietti Paolo    2    

 

 

Componente CITAM LPV 

 

Ha riportato voti: 

 Voti  Schede valide 144 Schede bianche 17 Schede nulle 0 

Vaudania Maria Grazia 144    
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Revisore dei Conti CAI Piemonte 

 

Hanno riportato voti: 

 

 Voti Schede valide 13 Schede bianche 90 Schede nulle 5  

Audisio Aldo 6     

Calvelli Domenico 5     

Ferrero Roberto 2     

 

La carica rimane vacante non avendo nessun candidato raggiunto il quorum necessario. 

 

Punto 15) Sede e data AD LPV 2023 

 

Reboulaz Piermauro  – Presidente GR CAI Valle d’Aosta – comunica di aver presentato nel 

2019 la candidatura per l’organizzazione dell’Assemblea dei Delegati LPV 2023 che si terrà, 

probabilmente, la penultima domenica di ottobre a Nus dove il GR ha la sede istituzionale. 

 

Martinengo Mauro – Presidente della sezione di Novara- In occasione del centenario di 

fondazione candida la sezione quale sede, nel mese di marzo, dell’Assemblea delle Sezioni 

Piemontesi 2023. 

 

L’Assemblea approva. 

 

Il Presidente dell’Assemblea, Piretto Giovanni, alle ore 13,45 esauriti i punti all’ordine del 

giorno dichiara chiusa la seduta ringraziando i Presidenti Regionali, i Consiglieri, i Relatori, 

tutti gli intervenuti e in particolare i soci della sezione che hanno attivamente collaborato alla 

riuscita dell’evento. 

 

 Il Presidente dell’Assemblea                                             La Segretaria 

        Giovanni Piretto                                                      Antonella Cena 
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